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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和４年５月１３日（№．38） No．2349

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（２７００のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「次期の２７００地区の方針について」（動画視聴）

国際ロータリー第2700地区
次年度ガバナー 西島英利様

■次回卓話（５月２０日）予定

■前回例会の記録（４月２２日）
（5月12日現在）マイロータリー登録率 72.60 %

出席報告 出席委員長

当 日 ４月２２日 前々回 ３月２５日

会員総数 ７３名

免除会員数（９名中） ４名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４８名

出 席 率 ７２．０６％

会員総数 ７５名

免除会員数(１０名中） ５名

出席会員数 ３９名

メークアップ ９名

欠席会員数 ０名

合 計 ７０ 名

修正出席率 ７５．７１％

・本日のゲスト
福岡大学工学部 教授 JAXA研究員 名倉 徹様

さて、本日は2010年に、九電の燃料関係の出張で行ったフラン
ス・アヴィニヨンの話をします。

P1、アヴィニヨンの場所は、地図の通り、フランスの南部にあり
ます。

P2、アヴィニヨンについて

P3、アヴィニヨン捕囚について

P4、アヴィニヨン捕囚の間ルネサンス文化が繁栄

P５、アヴィニヨン法王庁の前で

P６、アヴィニヨン法王庁内部

P７、アヴィニヨン橋の全景写真

P８、アヴィニヨン橋について

ローヌ川が頻繁に氾濫し、ローヌ川を渡るのに住民の皆
さんが難儀していたので、橋を完成した時に子供たちが
その完成を祝して踊ったということではないかと推察しま
す。

P９、 アヴィニヨン橋の上で

P１０、オランジュの凱旋門の前で

P１１、オランジュ古代劇場舞台

P１２、オランジュ古代劇場にて出張同行者と

P１３、オランジュ古代劇場について

2000年前のローマ帝国時代の建造物が、石作りのお陰
で残っていて、今も実際に使われていることは、俄かに
信じがたいことです。フランスやイタリアなどの各地に、
ローマ帝国の遺跡が残っているようなので、いずれも世
の中が落ち着いた暁には訪れて見たいと思っています。

「青少年奉仕月間」

６日（金） 「休会」定款第7条第1節Cにより
日台親善会議福岡大会16時：ホテルニューオータニ博多
７日（土）第３回ゴルフ例会 8：19 北山CC
１３日（金）誕生祝 定例理事会：例会終了後
１４日（土） ・15日（日）地区RAC年次大会
２０日（金）次期クラブ協議会 ：例会終了後
２１日（土）地区研修・協議会（オンライン形式）
２７日（金）「職場訪問」例会終了後

九州産業大学アリーナ前

●ぼだい樹 / シューベルト

●バラ色の人生

●Forever Love / YOSHIKI

●五番街のマリー

会長報告

「ドレミファソラシドは何語かご存じですか？」

指揮者 木村厚太郎様

※指揮者木村厚太郎が考えるアジアの玄関口
福岡の音楽の未来バイオリンとピアノの演奏付き
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『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

【米山記念奨学委員会 / 熊手委員長】

・津上賢治会員に先週 米山記念奨学会に寄付をして頂

きました。米山記念奨学会より 米山功労者の感謝状が

届きましたのでお渡し致します。

【会員増強・選考委員会 / 長野委員長】

・会員増強進捗状況の説明です。

２０２１～２０２２のRI会長 ２７００地区貫ガバナー方針とし

て８％増を目標にしている。

本クラブではRC会員６名増の７７名を目標 RAC５名増の

１３名目標を掲げています。

現状RC会員７名増４名退会で７４名また入会審査待ちの

方２名で、予想では７６名と考えている。

RAC会員３名増２名退会で１０名と予想している。

今後とも 入会者の紹介よろしくお願いいたします。

【ロータリー情報委員会 / 磯本委員長】

・本日 ４月２２日１８時よりグランドハイアット福岡３階ボー

ルルームにて、第２回ロータリーに関する研修会を開催し

ます。本日出席の方はロータリー教本 定款 細則 ロータ

リーの手引き最新版をお持ち下さい。

尚、研修会終了後 懇親会を開催致します。

卓 話

「MMX火星探査」

福岡大学工学部
教授兼JAXA研究員
名倉 徹様

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】ありがとうございます
＜例会運営委員会 / 藤田会員＞

浅野 秀樹君 先月、近くに住む次女一家がコロナ
にかかり、大変でした。

中村 勇治君 次男がコロナ陽性になり、濃厚接触
者の認定２回目されていました。
私も陽性ですが、全くの無症状とな
り 、３月１８日から２５日の８日間に
続き、４月９日から２１日の１３日間
自宅待機指示でした。
本日から無事解放されました。

津上 賢治君 来週末から連休が始まります。
「どんたく」も再開されるようです。
皆さん楽しい連休をお過ごし下さい。

佐々木健一君 衛星クラブ誕生の祝いを忘れてい
ました。

長谷川裕一君 今日も元気です。
小林 宰君 欠席が続きました。
柴田 典昭君 早退します。

【社会奉仕委員会 / 亀山委員長】

・１１月１３日（日） 福岡マラソンボランティアの募集を開始し

します。申込頂く方は、当日の欠席は基本的に不可です。

急遽欠席される方は、ご自身で代理の方をお願いして下さい。

ご理解ください。申込期限は５月１３日（金）迄です。

多数のご参加お待ちしています、本日受付で申込書準備して

いますので宜しくお願い致します。

・本日２２日（金）例会終了後、次期理事会を開催致しま
すので、次期理事会メンバーの方は出席ください。
・５月２０日（金）例会終了後、次期クラブ協議会をボール
ルームにて開催いたしますので理事・役員・各委員長は
出席ください。
・２０２２～２０２３年度地区研修・協議会のご案内について
５月２１日（土）会議１２時～１６時５０分 オンラインにて開
催されます。出席義務者の方にはご案内をメールにて送
信しておりますので、確認頂き４月２７日までに事務局へ
送信頂きます様お願いいたします。

次期幹事報告

・地区より、２５１０地区塚原房樹（２００５―２００６）パスト
ガバナーが、「来る方行く末」（過去に学び未来を探る）の
本を出版されました。１冊1,500円 (税別）本日ご案内を
配布しています。申込について回覧致しますので購入
希望の方はご記入下さい。
・4月29日（金）5月6日（金）の例会は定款第７条第1節Cに
より休会となります。
・5月の定例理事会は5月13日（金）例会終了後に開催致し
ます。役員・理事の方は忘れない様ご出席ください。

幹事報告
【職業奉仕委員会 / 筒丸委員長】

・５月２７日（金）例会終了後１４時３０分より、津上会長のご

厚意で九州産業大学の職場訪問を行います。詳細について

は事務局よりお知らせ致します。ご参加宜しくお願いします。

各委員会報告

※IT・会報委員会より：卓話者の内容について
福岡東南RCHPよりご確認頂きます様お願い致します。
http://fukuoka-serc.org よりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

合 計 １２，０００円

スマイル箱 １，３００，０００円

累 計 ７３０,２５０円 達成率 ５６．２％

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

ロータリーに関する研修会報告

・第２回会長によるロータリーに関する研修会は４月２２日（金）１８時より、グランドハイアット福岡３階
グランドボールルームにて行われました。
当日の参加は１２名で全員が大変熱心に勉強しました。
後半は、今後のロータリーについての討論を行いました。
研修後は親睦委員会主催の親睦会が行われ楽しいひと時となりました。
普段、ロータリーについて真剣に話し合うことが少ないので、大変有意義な行事となりました。

（ロータリー情報委員会：磯本昌章委員長）


